
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 01.09.2020  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren und Soziales (JSuS_07_VII) wurde 
am Dienstag, 01.09.2020 im Sitzungszimmer, Haus I, Steinstraße 19, Staßfurt durchgeführt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 21:05 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Fraktion CDU 
Herr Christian Iser   
Herr Peter Rotter   

Fraktion DIE LINKE 
Frau Bianca Görke   
Herr Peter Maier   

Fraktion SPD/Grüne 
Herr Michael Hauschild   

Fraktion AfD 
Herr Hans-Günter Pilz   

Fraktion FDP 
Herr Steffen Seebach   

beratende Mitglieder 
Herr Ralf-P. Schmidt (ab TOP 5 anwesend) 

Protokollantin 
Frau Marina Rzehaczek 

Verwaltung 
Herr Oberbürgermeister Sven Wagner 
Frau Ina Siebert – Fachdienstleiterin Schule, Jugend und 
Kultur 
Frau Christine Fischmann – Gleichstellungs- und Inklusions-
beauftragte 

Stadtseniorenbeirat 
Frau Heike Schattschneider   

Presse 
Frau Franziska Richter – Staßfurter Volksstimme 

Abwesend: 
 
 

 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  7 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses 
  

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und 
Veränderungen der Tagesordnung 
  

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

6. Informationen der Verwaltung 
  

7. Einwohnerfragestunde  
 

     Beratung und Beschlussfassungen  
 

8. Bericht über den Haushaltsvollzug zum 30.06.2020 gemäß § 26 KomHVO 
Mitteilungsvorlage M/0011/2020 
 

9. Investitionsfördermaßnahme Kita „Bergmännchen“ 
Mitteilungsvorlage M/0012/2020 
 

10. 1. Änderung der Dorfgemeinschaftshausordnung 
Beschlussvorlage 0146/2020 

     1. Änderungsantrag zur Vorlage 0146/2020 (B.Görke) 
Änderungsantrag 0146/2020/1 
 

11. Weitere Vorgehensweise zur Sport- und Mehrzweckhalle Löderburg 
Beschlussvorlage 0148/2020 

     1. Änderungsantrag zur Vorlage 0148/2020 (R.-P. Schmidt) 
Änderungsantrag 0148/2020/1 
 

12. Sachantrag zum Ersatzneubau der Löderburger Sport- und Mehrzweckhalle 
Sachantrag 0091/2019 
 

13. Änderung des Namens der Kindertageseinrichtung im OT Förderstedt 
Beschlussvorlage 0205/2020 
 

14. Einvernehmensherstellung Kita „Regenbogen“ Hohenerxleben 
Beschlussvorlage 0209/2020 
 

15. Einvernehmensherstellung Kita „Struwwelpeter“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0210/2020 
 

16. Einvernehmensherstellung Kita „St. Petri und Johannis“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0211/2020 
 

17. Einvernehmensherstellung Kita „Rappelkiste“ Rathmannsdorf 
Beschlussvorlage 0212/2020 
 

18. Einvernehmensherstellung Kita „Bummi“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0213/2020 
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19. Einvernehmensherstellung Kita „Kinderland“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0214/2020 
 

20. Anfragen und Anregungen  
 

21. Abbestellung von Frau Heike Schattschneider aus dem Seniorenbeirat der Stadt 
Staßfurt 
Beschlussvorlage 0193/2020 
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses  
  

Herr Hauschild eröffnet die Sitzung des Ausschusses und begrüßt alle Anwesen-
den.  
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Es sind 7 stimmberechtigte Mitglieder und ein beratendes Mitglied anwesend. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 

 4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informatio-
nen und Veränderungen der Tagesordnung  

  
Herr Hauschild 
Da Frau Schattschneider noch die Stellungnahmen des Seniorenbeirates verle-
sen möchte, bitte ich um Behandlung des Tagesordnungspunktes 10 vor dem 
Tagesordnungspunkt 22. 
 
Frau Görke 
Ich beantrage Rederecht zum Tagesordnungspunkt 13 - Sachantrag zum Ersatz-
neubau der Löderburger Sport- und Mehrzweckhalle für Frau Wüstenhagen und 
Herrn Vehlgut vom Ortschaftsrat Löderburg.  
 
Herr Rotter 
Ich beantrage Rederecht zum Tagesordnungspunkt 9 - Investitionsfördermaß-
nahme Kita „Bergmännchen“ für Frau Schmidt vom Elternkuratorium. 
 
Herr Wagner 
Ich beantrage Rederecht zum Tagesordnungspunkt 9 für Frau Riel von der 
SALEG. 
 
Es gibt keinen Widerspruch zur Veränderung der Tagesordnung und den Rede-
rechten.  
 
Die Tagesordnung wird in geänderter Form mit den Rederechten festgestellt.    
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Herr Hauschild lässt über die Niederschrift vom 09.06.2020 abstimmen:  
 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 
Die Niederschrift wird ohne Änderungen festgestellt.  
 

 6. Informationen der Verwaltung  
  

Frau Siebert 
In der Kita „Pusteblume“ in Neundorf läuft derzeit die Abnahme durch den Salz-
landkreis. Der Brandschutz ist fertig und das Jugendamt ist für die Betriebser-
laubnis zuständig. Auch die noch nötigen Nacharbeiten laufen, wie zum Beispiel 
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Maler- und Fußbodenarbeiten. Bis 30.09.2020 wird die Baumaßnahme fertig. 
Danach kann der Umzug erfolgen. Die Eröffnung ist die für 2. oder 3. Oktoberwo-
che geplant.  
 
Zur Kita Förderstedt kann ich Ihnen folgendes mitteilen:  
Der Rohbau ist bis auf geringfügige Restarbeiten fertiggestellt. Die Montage der 
Dachdämmung und der Dachabdichtung ist erfolgt. Bei den Metallbauarbeiten ist 
die Montage der Außentüren und der Fenster erfolgt. Beim Wärmedämmver-
bundsystem ist im Bauteil Nord (Nordseite) und im Bauteil Ost bis auf den So-
ckelbereich alles fertiggestellt. Die Bauteile Nord (Südseite) und West sind derzeit 
in Arbeit. Der Innenputz im Bauteil Nord und Ost ist fertiggestellt. Hinsichtlich des 
Gewerkes Heizung, Lüftung, Sanitär wurden die Rohinstallation in den Bauteilen 
Nord und Ost fertiggestellt. Auch bei den Elektroarbeiten wurde die Rohinstallati-
on in den Bauteilen Nord und Ost fertiggestellt. Der Blitzschutz wird sukzessiv der 
Fertigstellung des Wärmedämmverbundsystems komplettiert. Die Estricharbeiten 
sollen in den Bauteilen Nord und Ost in der 37./38. KW erfolgen. Problematisch 
ist hierbei, dass es einen Wassereinbruch gab und noch Trockenlegungen erfol-
gen müssen. Die Aufträge für den Trockenbau, Maler, Fliesen und Tischler sind 
erteilt. Der Innenausbau erfolgt nach dem Estricheinbau. Die Herstellung der Au-
ßenanlagen erfolgt baubegleitend durch den Eigenbetrieb ab circa Mitte Septem-
ber. 
 
Frau Fischmann 
Es hat ein erstes Vorgespräch der AG Pflege mit Vertretern des Seniorenbeirates 
und der Fraktion, welche den Antrag eingebracht hat, stattgefunden. Im Ergebnis 
haben wir uns über die Struktur verständigt und realistische Ziele formuliert. Es 
soll ein Schreiben an alle Pflegeeinrichtungen geben mit der Abfrage wie hoch 
der Bestand ist. Weiterhin soll in den Einrichtungen angefragt werden, ob Interes-
se besteht mitzuarbeiten. Am 28.09. findet ein weiteres Vorgespräch statt.  
Am 16.09.2020 findet in der Tafel Staßfurt eine Beratung mit der AWO statt. In-
halt ist der 1. Entwurf des Konzeptes zur Entwicklung eines Soziokulturellen Zent-
rums. Dieses soll zur Absprache und Diskussion gestellt werden.  
 
Herr Wagner 
Ich habe heute ein Gespräch mit Frau Grimm-Hübner geführt. Sie ist sehr zufrie-
den mit der Entwicklung. Es waren zunächst 80 Nutzer und jetzt sind es schon 
120. Es kommen jeden Tag neue dazu.  
 
Frau Fischmann 
Durch das Inklusion Netz Staßfurt wird auch in diesem Jahr der Baum der Inklu-
sion gepflanzt. Die Pflanzung findet am 29.09.2020 zur Sitzung des Ausschusses 
für Jugend, Senioren und Soziales statt. Der Baum wird auf dem Sportplatz der 
ZLG in Atzendorf gepflanzt.  
Wir haben 5.000 € für die Durchführung der Inklusionstage erhalten. Wir müssen 
nun schauen, wie wir diese Mittel im Rahmen der Möglichkeiten nutzen.  
 
Herr Hauschild 
Eine Sitzung des Ausschusses könnte auch mal in der Tafel durchgeführt wer-
den, sofern dies aufgrund von Corona erlaubt ist.    
 

 7. Einwohnerfragestunde  
  

Frau Wüstenhagen 
In der Haushaltsplanung für die Jahre 2020/2021 wurden für die Kita Zwergen-
land 500.000 € für Brandschutz eingeplant. Wie ist der Stand? 
 
Frau Siebert 
Bevor Maßnahmen zum Brandschutz durchgeführt werden, muss ein Konzept 
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vorliegen. Dieses ist derzeit noch in Arbeit. Wenn dieses vorliegt, dann werden 
die Kosten ermittelt. Wenn dann die Unterschrift des Oberbürgermeisters erfolgt 
ist, dann werden im nächsten Jahr die Mittel eingestellt.  
 
Frau Görke  
Es wird Geld eingestellt, obwohl kein Konzept vorliegt. Wie wurde die Summe 
ermittelt? 
 
Frau Siebert 
Die Summe stammt aus einer Kostenschätzung und setzt sich zusammen aus 
der Konzepterstellung und erste Umsetzungen.   
 

  Beratung und Beschlussfassungen  
    
 8. Bericht über den Haushaltsvollzug zum 30.06.2020 gemäß § 26 KomHVO 

Mitteilungsvorlage M/0011/2020 
  

Es gibt keinen Beratungsbedarf.  
 

 zur Kenntnis genommen  
 

 9. Investitionsfördermaßnahme Kita „Bergmännchen“ 
Mitteilungsvorlage M/0012/2020 

  
Frau Riel 
erklärt anhand einer Präsentation (Anlage 1 zur Niederschrift) das Vorhaben 
und die Varianten der Kita „Bergmännchen“.  
 
Frau Schmidt 
verliest die Stellungnahme des Elternkuratoriums der Kita „Bergmännchen“. (An-
lage 2 zur Niederschrift). 
 
Sie stellt folgende Fragen:  
 

1. Warum wurde das Elternkuratorium nicht vom Kitaträger über die Bauverzö-
gerungen und den nun eingetroffenen Baustopp informiert? Dies schreibt das 
Kinderförderungsgesetz vor (§19 [gültig ab 01.08.2019] Absatz 3 Satz 5). 
 

2. Probleme in der Bauplanung waren bereits ab August 2019 ersichtlich, unse-
re Kinder wurden dennoch im September 2019 aus ihrer gewohnten Umge-
bung ausgelagert. Seitdem nehmen unsere Kinder, wir Eltern, die Erzieher, 
die Kita „Sandmännchen“ und die Grundschule „Johann W. v. Goethe“ täglich 
Umstände und Kompromisse auf sich. Wieso wurde die Auslagerung veran-
lasst, obwohl nicht sichergestellt war, dass die Baumaßnahmen terminge-
recht bzw. technisch umsetzbar sind? 
 

3. Durch die Auslagerung ist der Bestandsschutz am Standort Schlachthofstr. 
1b aufgehoben. Welche Maßnahmen ergreifen Sie als Träger, damit unsere 
Kinder wieder dort einziehen können? 

 
4. Welchen Zeitplan gibt es für die mögliche Wiedereröffnung der Kita „Berg-

männchen“? 
 

5. Können sie den Erhalt der Kita „Bergmännchen“ am bisherigen Standort 
(Schlachthofstr. 1b) garantieren? 

 
Frau Siebert 
Die Anfragen werden schriftlich beantwortet.  
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Herr Schmidt 
Der letzte Oberbürgermeister wollte auch schon Kitas schließen. Alle Einrichtun-
gen der Stadt sollten Bestand haben. Der Stadtrat hat sich klar positioniert, dass 
die Stadt Träger von Kitas sein soll. Ich bitte darum, dass die Mitteilungsvorlage 
nochmal überarbeitet wird. Die Einzugsgebiete sollten mit eingearbeitet werden 
und nicht nur die Fallzahlen betrachtet werden. Die Kita und der Hort sollten in 
einem Haus sein. Ich bin für die Kita Bergmännchen am alten Standort.  
 
Frau Görke 
Im Zuge des Prozesses haben wir uns klar positioniert. Wir haben schon zu viele 
Kitas abgegeben. Die Fehler baulicher Art werfen alles um. Das Fazit was gezo-
gen wird ist nicht ganz ehrlich. Wir haben langfristig geschaut, denn wir haben 
den Demografiecheck bestanden. Wir brauchen jetzt eine klare Zeitschiene. In 
den Ausführungen kommt mir auch der Hort etwas zu kurz. In der Goethe Schule 
sind 2 Horte untergebracht. Die Umsetzung während der Corona Krise ist mir 
unerklärlich. Ich bin auch für die Kita Bergmännchen am alten Standort.  
 
Herr Rotter 
Es ist gut, dass wir die Mitteilungsvorlage auf der Tagesordnung haben und auch 
das Kuratorium Stellung genommen hat. Wir sollten eine politische Entscheidung 
treffen, wo wir hinwollen. Es ist nicht gut städtische Einrichtungen zu schließen. 
Wir müssen das Gegengewicht zu den freien Trägern halten.  
 
Herr Wagner 
Den Auszug der Kinder aus der Kita und der nicht stattfindende Beginn war für 
mich so nicht ganz klar. Das bedauere ich auch. Meine Wahrnehmung ist, dass 
am Standort der Kita weiter agiert werden soll mit Entwicklungspotenzial. Die 
Mitteilungsvorlage dient um zu schauen, wie wir weiterarbeiten sollen. Es soll 
eine 3. Variante am aktuellen Standort mit Hort mitbeleuchtet werden.  
 
Herr Schmidt 
Ich bitte darum, die Kernaussagen im Protokoll festzuhalten. Wir sollten nicht 
abrücken von einer Kita mit Hort. Ein Hort gehört dort hin. Auch die Einzugsberei-
che sollten zwingend mitbetrachtet werden, da in der Regel die Kinder auch dort 
in eine Kita gehen, wo das Kind auch in die Schule kommt.  
 
Frau Schmidt 
Hinter der Kita ist ein großes Gelände. Eventuell kann dieses Grundstück erwor-
ben werden, um den Anbau an die Kita zu bauen. Dort können dann der Hort und 
die Außenanlagen entstehen. Die Stadt kann dort ja von seinem Vorkaufsrecht 
Gebrauch machen.  
 
Herr Wagner 
Das prüfen wir nochmal.  
 
Herr Hauschild 
Danke an die SALEG und das Kuratorium. Die derzeitige Situation ist unbefriedi-
gend. Es muss nun schnell gearbeitet werden. Der Auftrag an den Oberbürger-
meister sollte sein, dass die Kita Bergmännchen erhalten bleiben soll und die Kita 
am alten Standort mit dem Hort betrachtet werden sollte.  
 
Frau Schmidt 
Ich bitte darum, dass das Kuratorium laufend informiert wird.  

    
 zur Kenntnis genommen  
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 10. 1. Änderung der Dorfgemeinschaftshausordnung 
Beschlussvorlage 0146/2020 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 1. Änderungsantrag zur Vorlage 0146/2020 (B.Görke) 
Änderungsantrag 0146/2020/1 
 

 In § 1 Nr. 1 wird bei dem Zweck „Sportliche Aktivitäten“ folgender Halbsatz gestri-
chen:  
 
„soweit im Ortsteil keine geeignete Sporthalle für diesen Nutzungszweck zur Ver-
fügung steht“  
 

 einstimmig angenommen  
Ja 5  Nein 0  Enthaltung 2   

  
 Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die 1. Änderung der Benutzungs- und 
Entgeltordnung für die Bürger- und Dorfgemeinschaftshäuser der Stadt Staßfurt. 
    

 mit Änderungen angenommen  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 

 11. Weitere Vorgehensweise zur Sport- und Mehrzweckhalle Löderburg 
Beschlussvorlage 0148/2020 

  
Herr Schmidt 
Ich beantrage, dass die Tagesordnungspunkte 11 und 12 zusammen besprochen 
werden.  
 
Es gibt keinen Widerspruch.  
 
Es gibt Beratungsbedarf.  
 
Herr Schmidt 
Ich beantrage eine Auszeit von 5 Minuten.  
 
Die Sitzung wird unterbrochen.  
 

  1. Änderungsantrag zur Vorlage 0148/2020 (R.-P. Schmidt) 
Änderungsantrag 0148/2020/1 

  
 Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt in der Ortschaft Löderburg die Sanie-

rung der Sport- und Mehrzweckhalle Löderburg mit angegliedertem Kinder- und 
Jugendzentrum mit der Haushaltsplanung 2022/2023 umzusetzen.  
    

 einstimmig angenommen  
Ja 5  Nein 0  Enthaltung 2   

  
 Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt in der Ortschaft Löderburg die Sanie-
rung der Sport- und Mehrzweckhalle Löderburg mit angegliedertem Kinder- und 
Jugendzentrum mit der Haushaltsplanung 2022/2023 umzusetzen. 
 

 nicht abgestimmt  
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 12. Sachantrag zum Ersatzneubau der Löderburger Sport- und Mehrzweckhalle 
Sachantrag 0091/2019 

  
 Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt den Ersatzneubau der Löderburger 
Sport- und Mehrzweckhalle als Schul- und Vereinssporthalle an gleicher Stelle 
(Variante 03/1) oder eine Sanierung unter Berücksichtigung möglicher Fördermit-
tel und jeweils mit Angliederung des Jugend- und Freizeitzentrums im separaten 
Anbau. 
    

 einstimmig abgelehnt  
Ja 0  Nein 1  Enthaltung 6   
 

 13. Änderung des Namens der Kindertageseinrichtung im OT Förderstedt 
Beschlussvorlage 0205/2020 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Änderung des Namens der Kinder-
tageseinrichtung in Staßfurt, OT Förderstedt in „Abenteuerland“. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 

 14. Einvernehmensherstellung Kita „Regenbogen“ Hohenerxleben 
Beschlussvorlage 0209/2020 

  
Der Ausschuss verständigt sich darauf, dass die Beratung der Tagesordnungs-
punkte 14 – 19 im Block durchgeführt wird und die Abstimmung zu den jeweiligen 
Tagesordnungspunkten separat erfolgt. 
 
Es gibt Beratungsbedarf.    
 
Herr Rotter  
Ich fordere von der Verwaltung, dass in der nächsten Zeit die Verwaltungskosten 
ermitteln werden, die wir für unsere eigenen Einrichtungen haben. 
 
Herr Schmidt 
Es sollte eine Mitteilungsvorlage erstellt werden mit dem Schwerpunkt: „Was für 
kommunalrechtliche Chancen der Einvernehmensherstellungsgestaltung haben 
wir?“. Der Oberbürgermeister sollte auch an den Städte- und Gemeindebund 
herantreten und das Ganze in Frage stellen. 
Ich bitte um Übersendung einer Gegenüberstellung der Einvernehmensherstel-
lungen der Jahre 2019 und 2020, was bisher erledigt ist und was noch offen ist 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Herstellung des Einvernehmens 
gem. § 11a des Gesetzes zur Förderung und Betreuung von Kindern in Tagesein-
richtungen und in Tagespflege (KiFöG) zu der Entgeltvereinbarung zwischen dem 
Salzlandkreis und der Stiftung Staßfurter Waisenhaus über den Betrieb der Ta-
geseinrichtung nach den §§ 78b bis 78e des Achten Buches Sozialgesetzbuch für 
die Kita "Regenbogen" in Staßfurt im OT Hohenerxleben. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1   
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 15. Einvernehmensherstellung Kita „Struwwelpeter“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0210/2020 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Herstellung des Einvernehmens 
gem. § 11a des Gesetzes zur Förderung und Betreuung von Kindern in Tagesein-
richtungen und in Tagespflege (KiFöG) zu der Entgeltvereinbarung zwischen dem 
Salzlandkreis und der Stiftung Staßfurter Waisenhaus über den Betrieb der Ta-
geseinrichtung nach den §§ 78b bis 78e des Achten Buches Sozialgesetzbuch für 
die Kita "Struwwelpeter" in Staßfurt. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1   
 

 16. Einvernehmensherstellung Kita „St. Petri und Johannis“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0211/2020 

  
Es gibt Beratungsbedarf.  
 
Herr Schmidt 
Ich beantrage die Verweisung der Vorlage in die Verwaltung, da die Vorlage un-
vollständig ist. In der Anlage 2 ist nur eine Zwischensumme aufgeführt, aber kei-
ne Gesamtsumme. Die Investitionen sind dort nicht aufgeführt.  
 
Frau Siebert 
Die Zwischensumme ist die Endsumme. Sie sehen in der Anlage 1 unter dem 
Punkt 7.1, dass es keine Investitionen gab. Die Anlage wird bis zum Ausschuss 
für Finanzen, Rechnungsprüfung und Vergaben überarbeitet. 
 
Herr Schmidt 
Ich ziehe meinen Antrag zurück.  
  

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Herstellung des Einvernehmens 
gem. § 11a des Gesetzes zur Förderung und Betreuung von Kindern in Tagesein-
richtungen und in Tagespflege (KiFöG) zu der Entgeltvereinbarung zwischen dem 
Salzlandkreis und dem Zweckverband Kitas im Evangelischen Kirchenkreis Egeln 
über den Betrieb der Tageseinrichtung nach den §§ 78b bis 78e des Achten Bu-
ches für die Kita „St. Petri und Johannis“ Staßfurt. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1   
 

 17. Einvernehmensherstellung Kita „Rappelkiste“ Rathmannsdorf 
Beschlussvorlage 0212/2020 

  
 Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Herstellung des Einvernehmens 
gem. § 11a des Gesetzes zur Förderung und Betreuung von Kindern in Tagesein-
richtungen und in Tagespflege (KiFöG) zu der Entgeltvereinbarung zwischen dem 
Salzlandkreis und der Lebenshilfe Bördeland gGmbH über den Betrieb der Ta-
geseinrichtung nach den §§ 78b bis 78e des Achten Buches Sozialgesetzbuch für 
die Kita "Rappelkiste" in Staßfurt im OT Rathmannsdorf. 
    

 mehrheitlich angenommen  
Ja 4  Nein 2  Enthaltung 1   
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 18. Einvernehmensherstellung Kita „Bummi“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0213/2020 

  
 Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Herstellung des Einvernehmens 
gem. § 11a des Gesetzes zur Förderung und Betreuung von Kindern in Tagesein-
richtungen und in Tagespflege (KiFöG) zu der Entgeltvereinbarung zwischen dem 
Salzlandkreis und der Lebenshilfe Bördeland gGmbH über den Betrieb der Ta-
geseinrichtung nach den §§ 78b bis 78e des Achten Buches Sozialgesetzbuch für 
die Kita „Bummi" in Staßfurt. 
    

 mehrheitlich angenommen  
Ja 4  Nein 2  Enthaltung 1   
 

 19. Einvernehmensherstellung Kita „Kinderland“ Staßfurt 
Beschlussvorlage 0214/2020 

  
 Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Herstellung des Einvernehmens 
gem. § 11a des Gesetzes zur Förderung und Betreuung von Kindern in Tagesein-
richtungen und in Tagespflege (KiFöG) zu der Entgeltvereinbarung zwischen dem 
Salzlandkreis und der Lebenshilfe Bördeland gGmbH über den Betrieb der Ta-
geseinrichtung nach den §§ 78b bis 78e des Achten Buches Sozialgesetzbuch für 
die Kita „Kinderland" in Staßfurt. 
    

 mehrheitlich angenommen  
Ja 4  Nein 2  Enthaltung 1   
 

 20. Anfragen und Anregungen  
  

Frau Schattschneider 
verliest die Stellungnahmen des Seniorenbeirates zur Schul- und Mehrzweckhalle 
Löderburg (Anlage 3 zur Niederschrift), zum Sitzbankkonzept (Anlage 4 zur 
Niederschrift) und zum Thema Haubold (Anlage 5 zur Niederschrift). 
 
Herr Schmidt 
In der letzten Sitzung des Ausschusses wurde mitgeteilt, dass die Mittel aus der 
Jugendpauschale nicht umgesetzt wurden und zurück an den Salzlandkreis ge-
zahlt wurden. Wir sollten hier nochmal schauen, ob wir nicht Mittel für veränderte 
Projekte nutzen können. Wir müssen jetzt noch etwas für die Kinder und die Ju-
gend tun.  
In der heutigen Sitzung des Unterausschusses Jugendhilfeplanung haben wir 
über die Veränderung der Mittelverwendung Kindertreff „Leo“ beschlossen. Es 
wurde aber gesagt, dass es ihn nicht mehr gibt. Das BBRZ hat die Umwidmung 
der Mittel zugunsten des Glashauses beantragt. Ich dachte es gibt das Glashaus 
und den Jugendtreff „Leo“.  
 
Frau Siebert 
Es mussten viele Mittel gestrichen werden. Es wurde ein neues Projekt auf die 
Beine gestellt. Es wird einen Nikolausmarkt auf dem Gelände des Jugend- und 
Bürgerhauses geben. Dafür haben wir 900 € erhalten.  
Der Teenie-Treff hat auch wieder offen. Wir schieben aber auch noch andere 
Sachen an.  
In der nächsten oder übernächsten Sitzungsrolle werden Sie die Verträge mit 
dem BBRZ zur Wiederbelebung des Kindertreffs „Leo“ auf der Tagesordnung 
haben. Ab 2021 erfolgt die Übergabe der Räume an das BBRZ. Dies kann jedoch 
erst nach dem Auszug des Hortes der Kita „Leopoldshaller Spatzennest“ erfol-
gen. Die Übertragung der Mittel für 2020 ist daher möglich und war auch so ab-
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gesprochen, für 2021 aber nicht.  
 
Herr Hauschild 
Ich möchte Sie darüber informieren, dass mir ein Schreiben von Frau Angelika 
Flügel vorliegt in welchem sie erklärt, dass sie nicht mehr im Seniorenbeirat mit-
arbeiten möchte. In der nächsten Sitzung wird dann die Abberufung von Frau 
Flügel durch den Ausschuss beschlossen.   

    
 21. Abbestellung von Frau Heike Schattschneider aus dem Seniorenbeirat der 

Stadt Staßfurt 
Beschlussvorlage 0193/2020 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales beschließt die Abbestellung 
von Frau Heike Schattschneider aus dem Seniorenbeirat der Stadt Staßfurt. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   

 

 

Michael Hauschild 
Ausschussvorsitzender 

Marina Rzehaczek 
Protokollantin 
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